

KITZINGEN

Fastnacht auf Hochglanz



Foto: Jochen Heine | Museumsleiterin Katrin Hesse, Adelheid Heine-Stillmark und Hans Driesel bei der Sichtung des Bildmaterials.



Bearbeitet von Stefan Pompetzki

05.04.2022 | aktualisiert: 05.04.2022 17:32 Uhr

Die Fotografin Adelheid Heine-Stillmark hat ihr Fotoarchiv zum Thema Fastnacht dem Deutschen FastnachtMuseum Kitzingen gestiftet. Das geht aus einer Pressemitteilung der Stiftung Kulturzentrum Fasching hervor.

Ende des Jahres 2021 machte die Karlsruher Fotografin Adelheid Heine-Stillmark das außergewöhnlich großzügige Angebot, ihre Sammlung hochwertiger Fotografien des überwiegend alemannischen Fastnachttreibens dem Deutschen FastnachtMuseum zu schenken.

Das Archiv der freiberuflichen Bildjournalistin, die seit 1964 die Welt, darunter die Fastnachtswelt, mit ihrer Hasselblad dokumentiert hat, umfasst Aufnahmen (überwiegend Großdias) von Rottweil, Elzach, Villingen und anderen Hochburgen der Alemannischen Fastnacht. Nur ein geringer Teil ist digitalisiert, er kann auf der Homepage <https://deutsches-fastnachtmuseum.byseum.de/de/home/fotoarchiv-heine-stillmark> eingesehen werden.

Das Archiv steht für Publikationen zur Verfügung und kann im Museum gesichtet werden. Die Veröffentlichung ist kostenlos, nur die Digitalisierung, sofern nötig, wird in Rechnung gestellt.

Der übrige Teil der Sammlung, unter anderem mit Reiseeindrücken aus aller Welt, wird dem ZKM in Karlsruhe gestiftet, heißt es abschließend in der Mitteilung.

Nichts mehr verpassen: [Abonnieren Sie den Kitzingen-Newsletter](#) und erfahren Sie zweimal in der Woche per E-Mail, welche Themen Kitzingen und die Region bewegen.